



スマイル天神 No.37



令和4年1月11日
天神小学校
校長 木下 和弥

思いやりのある子・進んで学ぶ子・明るくたくましい子

今年もよろしくお願ひいたします

皆様、あけましておめでとうございます。今年もよろしくお願ひいたします。令和4年・西暦2022年が始まりました。新型コロナウイルス感染症が落ち着いてきたかな…と思った矢先、年始になってオミクロン株の影響か、まだまだ予断を許さない状況です。学校においては、今後も感染対策をしっかりと取りながら、学校教育活動の充実に取り組んでまいります。よろしくお願ひいたします。



冬休み前の校長講話から

冬休み前、全校朝会で、以下のような話をしました。

天神小学校340名のみなさん、おはようございます。今日は、後期前半終了日。明日から冬休みです。

今日は天神小学校の1年間の汚れをしっかりと落として、美しくしてください。校長先生は、広い校長室を一人で掃除していますが、自分の担当している場所を、校長室よりきれいにしてください。掃除がきちんとできる人は、伸びる人です。校長先生と掃除で勝負しましょう！

さて、校長先生からは冬休みに頑張ってもらいたいことを、生活面で一つ。学習面で一つ話します。

まずは生活面です。お手伝いを頑張りましょう。一年の終わりは、いろいろなところをきれいにすること、必要のないものを捨てることなど、おうちの人が忙しくしているときに、自分だけゲームや楽しいことをすることがあってはなりません。日頃お世話になっている家族を助けましょう。家族の一員として、しっかりとがんばってください。

次は、学習面です。宿題を確実に終わらせてください。決められたことをきちんとできる人は、自分が伸びるだけでなく、人から信頼される人になります。以前も話しましたが、勉強の体力が少ない人が多いです。一日2時間とか3時間とか集中して勉強できる力を身につけましょう。

後期後半の開始日は、来年1月11日、火曜日です。この後の杉田先生のお話をしっかりと聞いて、いい冬休みを送ってください。皆さんと笑顔で再会できることを楽しみにしています。

さて、子どもたちの冬休みの生活はいかがだったでしょうか。私は、長期休業中の生活は、目標設定、実践、振り返りや反省が大切だと思います。

目標を設定したものの、なかなかうまくいかない。目標を下方修正することも必要だが、妥協はしたくない。なぜできなかったのか、理由を考えてみる。次回どうすれば課題が解決されるのか考える。自分が立てた目標だからこそ、しっかりと取り組みたい。目標が達成できたか、できなかったかを安易に結論付けるだけではなく、このような葛藤や考え抜くこと（ふりかえり）が何より大切だと思っています。

天神小一徳運動 「気持ちのいいあいさつ」 ～あじさいあいさつを～

～あいての目を見て ①ぶんから ②わやかな声で ③いつでも・どこでも・誰にでも